

SESION DEL 26 DE ABRIL DE 1882.—ACTA NUM. 29, APROBADA

EL 3 DE MAYO DEL MISMO AÑO.

Presidencia del Sr. Dr. Lavista.

Se abrió la sesion á las siete y cuarenta minutos de la noche, dándose lectura á el acta de la anterior, que sin discusion quedó aprobada.

En seguida se dió cuenta con las publicaciones nacionales y extranjeras recibidas durante la semana.

#### NACIONALES.

«El Estudio,» órgano de la Sociedad Médico-farmacéutica de Oaxaca, número 1.—1882.

«La Escuela de Medicina,» tomo III núm. 20.

«La Independencia Médica,» tomo II núm. 47.

«El Minero Mexicano,» tomo IX números 4 y 5.

#### EXTRANJERAS.

«The Therapeutic Gazette,» núm. 3.—1882.

«Revista Médico-quirúrgica Argentina,» año XVIII núm. 22.

«Anales del Circulo Médico Argentino,» tomo V números 6 y 7.

«El Eco Médico-farmacéutico de Puerto Rico,» año I núm. 10.

Entre estas publicaciones estaba «El Estudio,» periódico de la Sociedad Médico-farmacéutica de Oaxaca: la Secretaria hizo notar, que recibíendose por la primera vez debia establecerse el canje.—El Sr. Presidente lo acordó.

No estando presente el Dr. Galan á quien tocaba en turno reglamentario presentar un trabajo, la Secretaria dió lectura á la Convocatoria presentada por la Comision permanente para el estudio del tifo, y fué puesta á discusion en lo general: aprobada que fué, se pusieron á discusion y votacion cada uno de los artículos en lo particular, quedando aprobada. (Véanse las páginas 183 y 184 de este tomo.)

Se leyeron los turnos de lectura, tocando para el dia 3 de Mayo por la seccion de Patologia Externa al Dr. Rafael Lavista, y por la de Higiene al Dr. Lázaro Ortega, y para el dia 10 por la de Obstetricia al Dr. Juan José Ramirez Arellano.

Se levantó la sesion á las nueve y diez y seis minutos de la noche, habiendo asistido á ella los Sres Andrade, Caréaga, Egea, Gómez, Lavista, Martinez del Rio, Núñez, Ortega Reyes y el primer Secretario.